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第 2709 回 2025 年 5 月 13 日(火) 

◎例会前、第１１回理事役員会 集合 17：30 
 

『友愛例会』夜間例会 点鐘 18：30 

＊増強活動  

＊入会式 

Weekly Report No.2416 
2024-25 会長方針 

不易流行 ～より良い未来の実現のために～ 

会長  荒木義男 幹事  虫賀大輔 会報委員長  佐溝勝樹 

2024-25 

国際ロータリーテーマ 

本 日 のプログラム   次回例会のご案内  

第 2708 回 2025 年 4 月 22 日(火) 

『地区研修・協議会 報告』 

4月 12日（土）13：00 開催 

柿安シティホール（桑名市） 

 

 
第2707回 2025年4月15日(火) 

『プログラム卓話』 

卓話「県政について」 岐阜県議会議員 藤本 恵司様 

 
 

小川 敏 様 

（大垣センチュリーＲＣ） 

 

 

 

 
会長 荒木 義男 

 皆さん、こんにちは。 

まずは、お客様のご紹介です。岐阜県

議会議員 藤本 恵司様です。本日は

大変お忙しい中、ようこそお越しくだ

さいました。毎年恒例となりました先

生のお話し、楽しみにしております。どうぞよろしくお

願い致します。そしてもうお一方、大垣センチュリーRC

より、小川 敏様です。西松亭の美味しいお料理をお楽

しみください。 

さて、本日は去る４月１２日桑名市にて開催されまし

た、地区研修・協議会についてお話ししたいと思います。

まず、地区研修・協議会は毎年 4月に開催されています

が、これはこの時期に決定される各クラブの次年度理事

役員と各委員長に向けて、次期ＲＩ会長のメッセージや

第 2630 地区のガバナー方針が伝えられ、分科会に分か

れて次年度の具体的な方針や計画を学び、各クラブの活

動計画にも盛り込んでいただくための最初の勉強会です。 

次年度の活動計画ですから、主催は次期ガバナーを輩

出する桑名北 RC です。７月新年度スタート前に第２６

３０地区のホストクラブとして最初の大仕事をするわけ

ですから、まさに手探り状態。前年踏襲といえど毎年会

場は違いますし、独自のカラーも出したいところです。

桑名北 RC には地区のインターアクト委員会でご一緒し

ている一柳さんがいますので帰り際にお聞きしましたが、

やること決めることが山ほどあって、お陰様でこれが済

めばクラブとしては半分終わったのも同然とおっしゃっ

ていました。それほど大変な行事だったようです。 

なぜ私がこのようなお話をするかと言いますと、閉会

セッションの中で次期地区研修協議会のホストクラブの

発表がありましたが、担当する大垣中 RCの次期会長が、

会場は不二羽島文化センターを予定しており、羽島ＲＣ

のご協力のもと開催いたしますと明言されました。皆さ

ん、１年後ですが日にちはもう決まっており、2026年4

月 11 日です。岩田先輩が実行副委員長にご就任予定で

す。羽島もこの先、インターアクトの協議会や年次大会

を控えていますので、予行演習の良い機会と捉えていた

だき、ご協力のほど何とぞよろしくお願い致します。 

また、地区研修協議会の各セッションの中で私が気づ

いたことなどをお伝えいたしますと、玉野次期ガバナー

の地区方針からは、職業奉仕について RI は社会奉仕の

前回例会の記 録  

来 客 紹 介 

 

会 長 の 時 間  

 



一分野として再構築しているようですが、日本はあくま

でも職業奉仕こそがロータリアンの Identity、日本風に

言えば矜持でしょうか。自身の職業を高潔なものとし、

地域社会に役立てることを根幹として、これからもしっ

かりと受け継いでいくことを確認されていました。 

どうなるのか気になっていた D・E・Ｉは、次期ＲＩ会

長も全く否定されていません。それどころか、ＲＩ会長

メッセージである「UNIT FOR GOOD」は、分断が懸念さ

れるときですが、背景の異なる者同士が世界でよいこと

をするという共通の目的でもって、今こそ手を取り合っ

て一つになろうとおっしゃっています。 

また、公共イメージの向上も重要なプロジェクトだと

捉えられています。ロータリーはいわば陰徳を積むとい

ったスタイルで、私たちが行なっている奉仕活動がいか

に意義あるものであるかを、世間にあまりアピールして

いません。 

例えば、ポリオ募金。世界のロータリーが目標である

5,000万ドルを毎年集めます。すると、ビル＆メリンダ・

ゲイツ財団から 10,000万ドルが寄付されるのです。1ド

ル 150 円で換算しますと、225 億円です。さらにポリオ

撲滅運動はもう 40 年も続けられており累計で 230 億ド

ル。同じ換算なら日本円で3兆4500億円にもなります。 

ところで、皆さんが支払っていらっしゃる年会費から

どれだけ RI や地区に支払われているのか、ご存知でし

ょうか。ご出席されなかった方もいらっしゃるのでお伝

えしますが、ＲＩに支払う人頭分担金は一人当たり年82

ドル、換算して 12,300円です。規定審議会の賦課金は一

人 1 ドルですから合計して 12,450 円。日本全国なら約

10億円、世界全体なら 149億円が運営費としてＲＩに集

まります。ちなみに、毎月内容盛りだくさんでとてもよ

く作られているロータリーの友ですが、年間の購読料は

わずか3,300円、これはとてもお値打ちだと思います！ 

また、第 2630地区への拠出金は、運営資金やガバナー

事務所とエレクト事務所分担金、ガバナー月信代、地区

大会分担金などで、一人当たり合計 35,465 円になりま

す。確かに世界でよいことをし続けるには、お金がかか

るのも事実かも知れませんが、もう少しスリムダウンし

ても良いのではないかと、個人的には思います。 

皆さんは、ご寄付もしっかりやってくださっています

が、Ｒ財団の年次寄付は一人 150ドル、換算して22,500

円。これは羽島が毎年行なっている地区補助金事業の財

源になっています。ポリオプラス募金は一人 30ドル、換

算して 4,500 円。ご批判も多い米山奨学基金は一人

12,000円です。この 3つだけでも年間 39,000円になり

ます。 

お金の話しばかりして恐縮ですが、他にも様々な活動

を世界中で繰り広げていることは、心底すごいことだと

思っています。が、同時にこの負担の大きさが、新たな

仲間の参入を妨げている側面もあるのではないかと思い

ますが、皆様はいかがお考えでしょうか。これにて会長

の時間を終わります。ご清聴ありがとうございました。 

 
「県政について」 

岐阜県議会議員 藤本 恵司様 
 

・県議会について 

・国民文化祭と道路事業 県予算 

 

 

 
出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３３名中 ２７名 ８１.８２％ 

・４月１日の補填出席率 

出席規定会員数 ３４名中 ２２名 ６４.７１％ 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆荒木 義男君  虫賀 大輔君  加藤 宗雄君  

岩田 勝美君  柳原 望成君  安藤 賢治君  

佐溝 勝樹君  平松 暁仁君  林  秀樹君  

西松 永根君  野中  学君  松田 和彦君  

栗山 和洋君  久米  勉君  栗山 浩幸君  

加藤 隆康君  森  輝廣君  青木平七郎君  

兼松 秋生君  木寺 祐樹君  山下 正弘君  

佐藤 裕昭君  辻󠄀井  晃君  横山 方彦君  

青木 秀益君  大橋 竜二君   

 本日は、「プログラム卓話」です。岐阜県議会議員 

藤本 恵司様をお迎えしております。 

よろしくお願いいたします。 
 

本日のニコニコＢＯＸ ２６，０００円 
 

◎仕合せ貯金 

 西松 永根君  荒木 義男君  佐溝 勝樹君  

森  輝廣君 
 

本日の仕合せ貯金 ４，０００円 

プログラム 卓 話  

委 員 会 報 告 



 

 
 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

●次回例会は４月２２日（火）【地区研修・協議会報告】 

●３月１１日（火）第９回理事役員会で承認の新会員候補者 

１名について、本日会員の皆様に告知 

●新会員候補者 近藤 裕美様の7日間告知を終了。 

入会式予定５月１３日（火）夜間例会 

●５月１３日（火）１２：３０～ 大垣西RC例会のご案内  

特別講演「ロータリークラブの魅力とその可能性」            

田中 久夫様（国際ロータリー第2840地区 高崎RC） 

●ガバナー事務所のｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｳｨｰｸ期間中の休業日 

5月1日（木）～5月6日（火・祝日） 

当クラブ事務局は4月28日（月）〜5月6日（火・祝日） 

●回覧内容 

① 次年度活動計画書用会員名簿 

② 大垣西ロータリークラブ例会 特別講演のご案内  

③ 2025-26年度 第２回理事役員会 議事録 

④ ガバナー事務所ゴールデンウィーク休暇のお知らせ 

⑤ ㈶ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会より『ハイライトよねやま』 

 

≪次年度第２回理事役員会 承認事項≫  

●委員会構成表について 承認 

●例会日について 承認 

●次年度 プログラムについて 承認 

●活動計画書 全体構成について 承認 

●国際ロータリーメッセージパネル作成について 承認 

●地区補助金事業について 承認  

  11月11日（火）例会 『地区補助金事業』  

「迫る、自然災害！羽島ボランティア団体と学ぶ 」 

●万博例会企画案 承認 

幹 事 報 告（第２７０７回） 

 

 

釣り同好会 大会 
令和７年４月１４日（月） 

 

優 勝 

大橋 竜二君 
 

準優勝 

虫賀 大輔君 
 

３位 

栗山 浩幸君 

 ６日（火）休会 法定休日 

★１０日（土）次期会員増強ラーニングセミナー 

点鐘10：00 岐阜グランドホテル 

      【次期増強委員長・新会員】 

★１１日（日）教師部会  
      【次期会長・青少年奉仕委員長】 

１３日（火）第２７０９回 『友愛例会』 

◎例会前、第 11回理事役員会 17：30 

夜間例会 点鐘 18：30 

＊お祝い行事 

＊入会式 

２０日（火）第２７１０回 『ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ』 青少年 

      卓話「青少年奉仕委員会について」 

        青少年奉仕委員長 栗山 和洋 

      ＊米山奨学生 沙其拉さん 紹介 

※百万ドルの食事 

★例会後、次年度第１回クラブ協議会 

★２１日（水）次年度９ＣＲ幹事会（事前打合せ） 

      大垣フォーラム 18：00～20：00 

【次期会長・幹事・副幹事・事務局】 

２７日（火）第２７１１回 『プログラム卓話』 

卓話 「特殊詐欺の実態！」 

岐阜羽島警察署 警務課長 大熊 秀則様 

★例会後、次年度第３回理事役員会 

２７日（火）第６回 ９ＲＣ幹事会 

大垣フォーラム 18：00～20：30 

【会長・幹事・副幹事・事務局】 

２９日（木）岐阜ＲＣ・羽島ＲＣ 親睦ゴルフ会 

      岐阜関 CC  集  合  8：30 

スタート9：00 

    ５月の行事予定  ★次年度 

本日の例会の食事 

本日のお食事の「鯛の刺身」は、釣り同好会

よりご提供いただきました。 


